



Red Iglesias y Minería condena asesinato del compañero Juan López en Honduras

La Red Iglesias y Minería expresa su dolor e indignación ante el vil y cobarde asesinato del líder social, ambientalista y agente pastoral católico hondureño Juan López.

Fue asesinado la noche del 14 de setiembre, al salir de la iglesia en la Colonia Fabio Ochoa de Tocoa, después de la Celebración de la Palabra.

Juan López formaba parte del Comité Municipal de Defensa de los Bienes Comunes y Públicos de Tocoa, que ha luchado contra la instalación y operación de la mina de la empresa Inversiones Los Pinares.

Las organizaciones ambientalistas, la Diócesis de Trujillo, la Comisión Nacional de Ecología Integral de la Iglesia de Honduras, La REMAM, la Red Iglesias y Minería, la Plataforma Internacional contra la Impunidad y muchas otras organizaciones y movimientos sociales condenan este crimen cometido en contra de un destacado y honesto defensor de la naturaleza y de su comunidad.

El mártir ambientalista Juan López, en su calidad de regidor del municipio de Tocoa, era muy crítico del actual alcalde Adán Fúnez, quien hace unas semanas apareció en un video publicado por Insight Crime negociando con narcotraficantes.

El delito de Juan fue cuidar la casa común, defender la vida, el agua y la naturaleza, denunciando a los poderes políticos y económicos que pretendían destruir la montaña Carlos Escaleras y asesinar los ríos Guapinol y San Pedro. Por eso lo mataron.

Nos queda su legado, su ejemplo de lucha, su compromiso cristiano de cuidar y defender a las comunidades y a la naturaleza. Su legado nos impulsa a seguir con más amor, coraje, dolor e indignación, pero también con más determinación en estas luchas a favor de la vida.

El asesinato de Juan López no es un asesinato aislado, forma parte de una estrategia de terror e impunidad de autoridades y empresas extractivistas para imponer sus políticas económicas de saqueo y destrucción de los territorios y de la naturaleza.

Demandamos al estado hondureño para que de manera urgente se brinden las garantías de protección a sus familiares, a los miembros del Comité de Defensa de los Bienes Comunes de Tocoa y a todas las personas y organizaciones que defienden la casa común

Hasta siempre querido Juan López. Que tu fuego, querido Juan, nos aliente a seguir tu camino. ¡Seguiremos su legado de lucha por los ríos, los bosques, el agua y los territorios de Honduras y de los demás pueblos de América Latina!

Latinoamérica, 15 de septiembre, 2024
Red Iglesias y Minería